

## ACTA REUNIÓN EXTRAORDINARIA

A fecha de 14 de octubre de 2024, se convoca reunión extraordinaria a solicitud de Doña Isabel Garrido, Concejala de Sanidad de la Población perteneciente a Poble Nou Benitatxell para dar respuesta al escrito presentado a la gerencia del Departamento de Salud de Dénia, en fecha del 2 de septiembre de 2024.

Nos reunimos a las 10:00 horas, del 14 de octubre de 2024, con la presencia de los siguientes integrantes:

1. Miguel Ángel García, Alcalde del Poble Nou de Benitatxell.
2. Isabel Garrido, Concejala de Sanidad del Poble Nou de Benitatxell.
3. Juan Puig Larrosa, Gerente del Departamento de Salud de Dénia
4. Óscar Morell Santandreu, Director Médico de Atención Primaria del Departamento de Salud de Dénia.
5. Juan Manuel Lacalle, Jefe de Sección de Calidad del Departamento de Salud de Dénia

En la citada reunion se tratan los siguientes puntos dando respuesta al escrito presentado en fecha 2 de septiembre de 2024:

### 1. Situación del personal administrativo.

Para dar respuesta se expone el plan del Departamento de Salud de Dénia:

*Está pendiente ampliar en un Celador la dotación del Centro. Con ello tendríamos 1 administrativo y 1 celador de forma permanente en horario de mañanas. Aprobado por parte de Gerencia.*

*Se trata de una mejora muy significativa porque por un lado liberaría el puesto de Miguel y por otro aseguraría también la presencia mínima de 1 administrativo y 1 celador en periodo de vacaciones (antes hubo años que se quedaba 1 solo).*

*Añadido a esto, tenemos previsto ampliar la plantilla de la ZBS, en periodo vacacional, con acúmulos de auxiliar administrativo para colaborar en tareas de acreditación, con lo que algún día aumentaríamos la presencia en Benitatxell.*

### 2. Situación del personal médico especialista en Medicina Familiar y Comunitaria.

Para dar respuesta a la demanda se comenta:

*La situación de las bolsas de trabajo temporal en material de contratación pública de médicos especialistas en medicina familiar y comunitaria en la actualidad están vacías, no solo en el Departamento de Salud, sino en todo el territorio nacional.*

*De los dos Médicos de Familia asignados en el Poble Nou Benitaxell, en la actualidad solo existe un facultativo en activo, dado que en mayo de 2024 uno de ellos consiguió plaza para realizar la formación vía MIR por la que tuvo que incorporarse quedando en déficit estructural dicha plaza.*

*Ante dicha situación, las acciones implementadas en el Departamento para paliar, por un lado la demora en citas, así como la situación en las demandas en aras de poder encontrar médicos disponibles en las bolsas de trabajo temporal, han sido:*

- 1. Declarar por parte de la administración competente en materia de Sanidad el Departamento de Salud de Dénia como de difícil cobertura.*
- 2. Facilitar los mecanismos de contratación ágiles de personal extracomunitario, así como actitud proactiva en la búsqueda de personal disponible en otras Comunidades Autónomas.*
- 3. Formar al personal extracomunitario para la incorporación a plazas vacantes.*
- 4. Facilitar la realización de módulos de demora y de sustitución.*
- 5. Movilización de personal intradepartamental.*
- 6. Movilización de personal de otros departamentos de salud vecinos.*

Sin más asuntos que tratar, se cierra la citada reunión, siendo las 11:20 horas.

Juan Puig Larrosa  
Gerente del Departamento de Salud de Dénia